

NIE WIEDER IST JETZT!

DRAUSSEN IST Sommer und wir treffen uns wieder unterm Schillerdenkmal in Mannheim. Denn die PARTEI DER JÄGER („... wir werden sie jagen“ – AfD-Kommentar nach dem Einzug in den Bundestag) sitzt in den Parlamenten und macht dort wie auf den Straßen gegen Flüchtende und Andersdenkende mobil. Und nicht nur das. Ihr Rassismus und Nationalismus erreicht zunehmend die sogenannte politische Mitte.

Exemplarisch dafür steht das Geheimtreffen bei Potsdam, auf dem weitreichende rassistische Aktivitäten nach einem politischen Machtwechsel in Deutschland erörtert wurden. Millionen gingen danach gegen diese Pläne auf die Straße. Daran wollen wir mit unserem Fest erinnern und ein Zeichen setzen: FÜR unsere Kultur und Lebensfreude und GEGEN den völkischen Wahn, der Deutschland schon einmal in die Katastrophe geführt hat.

Samstag, 8. Juni 2024
15 Uhr – 17 Uhr
Rund um das Schillerdenkmal
Ecke B3/C3 in Mannheim



Für den guten Ton sorgt diesmal **Rüdiger Bischoff** (KreativTon) und alle Beteiligte verzichten auch diesmal wieder auf ein Honorar um die öffentliche und kostenlose Veranstaltung in der Stadt zu ermöglichen.

AUF ZUM SCHILLERPLATZ AM 8. JUNI !

Bringt Lust und Laune und eure Freunde und Freundinnen mit. Vielleicht auch einen Klappstuhl oder eine Decke zum drauflegen und los geht's. Wir setzen auf euch und eure Unterstützung. Im Sinne von Friedrich Schiller – für die Freiheit der Kunst und gegen den Kulturkampf von rechts.

Initiative „Bunte Vielfalt statt völkischer Einfalt“

Bettina Franke, Bernd Köhler, Einhart Klucke, Monika-Margret Steger

Wir freuen uns auf ...

GABRIEL HERZER

ist Schüler von Bernhard Vanecek im Fach Posaune und dessen Assistent bei Schülern der Musikschule Mannheim. Ebenso ist er privater Student von Tayfun Ates an der OM, ebenfalls in Mannheim. Er leitet in Kaiserslautern sein privates Tanzstudio für Improvisation und Animationstanz.



MARTIN BÄRENZ

spielt Cello seit dem 9. Lebensjahr. 1978–1983 Violoncellostudium an der Musikhochschule Mannheim. Solist, Komponist, Ensemble- und Orchester-musiker. Seit 1978 Tätigkeit als Studio- und Tourneemusiker sowie Arrangeur, u.a. für Hannes Wader, Joana, Christof Stählin, Martin Müller. Rundfunk-, Fernseh- und CD-Produktionen. Dozent an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg.



ARNO KROKENBERGER

lebt in Mannheim und hat als Musiktheaterdramaturg und Theatermusiker am Jungen NTM gearbeitet. Seit April ist er Dekanatskantor in Mainz und bringt dort unterschiedliche Menschen zum Singen – so auch am 8. Juni unterm Schillerdenkmal.



BERND KÖHLER UND JOACHIM ROMEIS

Bernd Köhler wurde in den 70er-Jahren durch Auftritte als politischer Liedermacher unter dem Namen „Schlauch“ bundesweit bekannt. Mit seinen aktuellen Programmen und der Gruppe ewo² setzt er diese Tradition fort. Joachim Romeis spielt neben Engagements als klassischer Orchestermusiker in unterschiedlichen Jazz- und Klezmer-Ensembles. Seit 2015 in der Mannheimer Gruppe ewo².



GRUP SAMIMI

spielen und singen fröhliche und traurige Lieder aus der unendlich reichen Schatzkammer der türkischen Volksmusik und der kurdischen Zaza-Tradition. "Die Welt ist Klang. Alles ist Schwingung, sogar die Materie. Mevlana Rumi sagte: 'Der Mensch ist nicht nur ein Tropfen im Ozean, sondern der ganze Ozean in einem Tropfen'. So ist Musik das Wasser, das alle Menschen verbindet."



PRANITA

wird beim Schillerfest Bollywoodtanz zum mitmachen mit einer Entspannungsübung kombinieren. Als Präsidentin der "Music, Dance and Cheoraphy Society" der Delhi University hatte sie mit Bollywoodgrößen wie Neeti Mohan" getanzt.



BORDERCOLLIES

Musifizierte Texte und getönte Buchstaben. An den Noten: Christiane Schmied Am Alphabet: Monika-Margret Steger



BETTINA FRANKE

arbeitet als selbstständige Schauspielerin an verschiedenen deutschen Theatern. Sie konzipiert vielfältige Literaturprogramme, gern in Zusammenarbeit mit Musiker*innen. Bettina engagiert sich gegen Rassismus und die zunehmend brutale Abschottung Europas.



EINHART KLUCKE

überzeugter Gewerkschaftsaktivist, unbeugsamer Menschenfreund und aufrechter Kabarettist übernimmt nach dem Ende seiner aktiven Bühnenlaufbahn die Moderation der Veranstaltung – gewohnt locker und unterhaltsam!

